

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja
Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja
Band: - (1963)

Rubrik: América latina

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 30.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

separados por los conflictos o tensiones que se produjeron o se producen todavía en diferentes partes del mundo.

Si bien esta actividad exigía al principio grandes esfuerzos por parte del CICR que a menudo cumplía él mismo las gestiones y participaba en la organización de los convoyes, actualmente es asumida de manera cada vez más eficaz por las Sociedades Nacionales de la Cruz Roja. Sin embargo, el CICR continua aún interviniendo en ciertos países, sea tratando casos individuales, sea transmitiendo recomendaciones a las Autoridades y a las Cruces Rojas Nacionales. De este modo, varios millares de familias han podido reunirse nuevamente en 1963 en el país que han elegido, gracias a la comprensión de las Autoridades y a la activa colaboración de las Sociedades Nacionales.

5. AMÉRICA LATINA

El Sr. Pedro Jequier, Delegado del CICR, regresó a Ginebra a fines de Julio después de haber llevado a cabo, en América Latina, una misión que le ha permitido tomar numerosos contactos e intervenir en favor de víctimas de disturbios interiores.

Ha sido recibido en audiencia por dos Jefes de Estado, S. E. Don Paz Estensoro, Presidente de la República de Bolivia y S. E. el General Nicolás Lindlay, Presidente de la Junta Militar del Perú. También conversó extensamente con las Autoridades gubernamentales de Argentina, Bolivia, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela.

Argentina

El Gobierno argentino ha autorizado al Delegado del CICR a visitar personas encarceladas a consecuencia de los recientes acontecimientos políticos. Acompañado por el Dr. Francisco J. Martone, Presidente de la Cruz Roja Argentina, el Sr. Jequier visitó tres cárceles en Buenos Aires yendo también al establecimiento penitenciario militar de Magdalena, a 120 Km al Sur de esta capital. Habló sin testigos con los presos que quiso y, según costumbre, entregó su Informe a las Autoridades detenedoras.

6. SERVICIOS ESPECIALIZADOS

Agencia Central de Informaciones (Ginebra)

Este importante Servicio del CICR ha desplegado como siempre una gran actividad en 1963. En efecto, la Agencia Central ha recibido 47.500